

EL DIA 21 DE ESTE MES EN MARQUINA:

# UNA FUNCION QUE NO PODRA DARSE EN NINGUN FRONTON DEL MUNDO



Después del partido que, días atrás, jugaron en Motrico Ituarte y Pistón, el señor Alejandro Gómez, actualmente Alcalde de Marquina y diputado provincial por Vizcaya, pero que en sus tiempos, como buen marquínés, fué pelotari, y que actuó de intendente en ese partido memorable, dijo a sus amigos.

—Pues ahora, prepárense ustedes a ver algo que difícilmente podrá verse, por lo que a la pelota se refiere, en ningún Frontón del Mundo.

—¿Un partido con pelotas cuadradas? preguntaron algunos chuscos.

—No; la cosa va en serio y se trata de una función a cesta-punta que para si quisieran los frontones de México y La Habana,

—¿Tan extraordinaria va a ser?

—Tan extraordinaria que en ella van a participar nada menos que Pistón, José Luis Salsamendi, Ibarlucea, Ituarte, los hermanos Muguerza, Ermua y Uriona.

—¿Fecha del acontecimiento?

—El dia 21 de Agosto, en el Frontón de Marquina —lugar donde aprendieron a jugar así todos estos grandes pelotaris— y a beneficio del hospital y de las mejoras a hacer en el propio frontón.

En verdad, tenía razón el señor Gómez, ¡ya quisieramos por América ver juntos, una noche, en función extraordinaria, a tanta estrella del bai-aloi!

